

A partir de la puberté, les organes reproducteurs se développent, commencent à fonctionner et de nombreuses transformations du corps appelés caractères sexuels secondaires apparaissent progressivement. Les garçons et les filles deviennent alors capables de se reproduire. On cherche à comprendre ce qui détermine l'apparition de la puberté et des caractères sexuels secondaires.

**Atelier 1 : Comment expliquer le développement des organes reproducteurs au moment de la puberté ?**

**Atelier 2 : Comment expliquer l'apparition des caractères sexuels secondaires au moment de la puberté ?**